IECM, listo para el domingo

Temas para debate, en consenso con partidos

LA CONSEJERA Carolina del Ángel dice que abordarán desarrollo humano, bienestar y política social, crecimiento, economía y finanzas; aún no hay fecha para los siguientes, afirma

ELECCIÓN 2024 🗸

Por Eunice Cruz

La Raze

eunice.cruz@raozn.com.mx

a consejera del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM). Carolina del Ángel Cruz, explicó cómo definieron los temas para el primer debate de los candidatos a la Jefatura de Gobierno, en los cuales, las candidaturas coincidieron en el orden de importancia a tratar.

Comentó a La Razón que el IECM hizo una primera propuesta de los temas a debatir a partir de los resultados del estudio de Calidad en la Ciudadanía 2021.

"Encontramos un primer rubro de los temas que son los de mayor relevancia en la capital para el instituto, después se los hicimos de conocimiento a los partidos y ellos propusieron otros. En total había una lista de 10 temas, de los cuales elegimos seis", explicó la consejera.

Expuso que algunos temas se englobaron en los rubros que se podían aterrizar en uno solo, por ejemplo, en materia de género, los partidos indicaron que se podía incluir en el de seguridad y justicia que se comentará en el segundo debate.

"Yo opiné que no se podían olvidar de las mujeres y tacordaron que pudiera ser un tema que se tratara en Seguridad y Justicia, lo cual me pareció congruente", dijo.

Después, el IECM le dio a conocer los temas a los representantes de Salomón Chertorivski, de Movimiento Ciudadano; Clara Brugada, de la coalición Seguiremos Haciendo Historia y Santiago Taboada de Va X la CDMX, y enlistaron los temas en orden de importancia del uno al diez.

"A partir de esa coincidencia que encontramos en algunos, sacamos los primeros temas y el resto fue en consenso, los temas se debatirán en el orden de importancia que concluimos", subrayó.

En el primero de los tres debates aprobados por la autoridad, que se llevará a cabo este domingo 17 de marzo, los candidatos intercambiarán ideas en materia de desarrollo humano, estado de bienestar y política social, crecimiento, desarrollo económico y finanzas públicas.

En un sorteo se definió el orden de participación del mensaje inicial, así como de las intervenciones durante y el mansaje final; en primer lugar será Clara, continuará Salomón y por último, Santiago.

Del Ángel Cruz expuso que aún no hay fechas para el segundo y tercer debates, que no se definieron debido a la premura

del proceso, pero adelantó que será la siguiente semana cuando se den a conocer.

'Teníamos la idea de que fuera un debate por mes de campaña, hicimos análisis de ratings y concluimos que el mejor día para que la gente lo vea es el domingo. El Instituto quiere cuidar y hacer evidente que somos imparciales, las fechas se decidirán sobre la marcha", expuso.

La funcionaria dijo que el órgano está abierto y dispuesto a realizar más de los tres encuentros programados, si los candidatos u otras instancias lo piden.

Sin detallar cuántos de los candidatos confirmaron su asistencia, señaló que el plazo para definir si irán o no es este jueves, pero subrayó que percibe la participación activa en las mesas de trabajo.

"He visto mucha disposición de las tres candidaturas, no visualizo o noto que alguno vaya a faltar, pero eso lo sabremos hasta el jueves, cada candidatura elegirá su estrategia", dijo.

EL DEBATE comenzará a las 20:00 hrs. y podrá verse a través de las redes sociales del IECM, en su sitio web.iecm.mx o bien, por el canal 6.4 de televisión abierta o el canal 21.

Eldato



A CONSEJERA del IECM Carolina del Ángel, en imagen de archivo.

